



## Countryfest der Kernlandreiter

MÜHLVIERTLER KERNLAND / Der Verein Reitwege Mühlviertler Kernland hat in den vergangenen zwei Jahren viele neue Impulse gesetzt. Nach der Qualifizierung der Region zur Reit-Erlebnis-Akademie Mühlviertler Kernland, der Gestaltung eines neuen Marktauftrittes mit Prospekt und Reitwegekarte, grenzüberschreitenden Aktivitäten mit tschechischen Reitpartner und vielem mehr ist nun Zeit zum Feiern angesagt.

Am Samstag, den 13. September, feiert der Verein ein Countryfest mit der bekannten Country- und Westernband „Country Rebels“ im Gasthaus Bergerwirt in Ottenschlag im Mühlkreis. Auf einer großen Bühne kommen alle Tänzer auf ihre Kosten, an verschiedenen Bars werden kulinarische Schmankerl ausgekocht und ausgeschenkt, in der Schnapsbar gibt es einen Nagelholzbock, an dem sich Wetteifrige mit Freunden messen können. und bei einem Schätzspiel gibt es tolle Preise zu gewinnen. Für eine kurzweilige und gemütliche Festnacht ist auf jeden Fall gesorgt.

Das Fest beginnt um 20 Uhr, der Eintritt kostet fünf Euro im Vorverkauf, sieben Euro an der Abendkasse. Vorverkaufskarten gibt es bei den Vereinsmitgliedern oder auf Reservierung unter [office@reit-erlebnis-akademie.at](mailto:office@reit-erlebnis-akademie.at)